

Rheinzink-Mitarbeiter Ulrich Kolb informierte über Neuheiten und Systeme des Dattelner Unternehmens



Harald Szimeth, Leiter Bereich Bauornamente bei Kaufmann Ulm, vor einem der vier neuen Ecktürme der Stadthalle Wuppertal

Branchentreffen der Spengler, Klempner, Flaschner und Blechner

Hausmesse bei Kaufmann

51 Unternehmen präsentierten am 11. und 12. März 2005 auf der Kaufmann-Hausmesse in Neu-Ulm ihre aktuellen Produkte. 1700 Besucher bevölkerten an den beiden Messetagen die Werkhallen und das Firmengelände der Metallwarenfabrik und Handelshaus für Spenglereibedarf, Bauornamente, Werkzeuge und Maschinen.

Aktuelle Klempnertechnik, zünftiges Miteinander

Selbstverständlich zeigten auch die Gastgeber bei dieser Gelegenheit außer ihrem Lieferprogramm für Spengler, Werkzeuge und Maschinen zahlreiche Beispiele der hauseigenen Bauornamentproduktion. Zum Beispiel einen großen kupfernen Dachturm, der nach historischem Vorbild gefertigt wurde und künftig als einer von vieren die renovierte Wuppertaler Stadthalle zieren wird. Auch über die Bereiche EDV-Anwendung, Internet-Nutzung und spezielle Software für Klempnertechnik im allgemeinen sowie Metallbedachungen/ -Fassaden im besonderen fanden sich aktuelle Informationen bei verschiedenen

Ausstellern. Die gastgebenden Kaufmann-Aktivisten und zahlreiche Aussteller boten neben Produktinformationen und Vorführungen auch Fachberatung und Problemlösungen an. Besucher, die nach informativen Rundgängen, Fachgesprächen und Neuheiten eine Ruhepause wünschten, fanden am Schluss des Ausstellungsareals, wie gewohnt, das große Bewirtungszelt von Kaufmann. Hier hatte der Gastgeber traditionell auch wieder für das leibliche Wohl der Hausmesse-Besucher gesorgt: mit regionalen Spezialitäten, Getränken und Live-Musik. Nach den beiden Messetagen wurde von der Kaufmann Geschäftsführung positive Bilanz gezogen: auch die diesjährige Hausmesse war wieder ein großer Er-

lle zwei Jahre lädt Kaufmann Ulm zur Hausmesse in die Areale des hauseigenen Firmengeländes ein. Das ist Tradition seit vielen Jahren und hat sich auch seit dem Umzug des Unternehmens aus Jungingen nach Neu-Ulm nicht geändert. So kamen am 11. und 12. März 2005 wieder namhafte Unternehmen aus den Bereichen Spenglereibedarf, Dachzubehör, Metallverarbeitung, Dachentwässerung, Werkzeuge und Maschinen sowie einige Metallhersteller von A, wie Aluminium bis Z, für Zink, in den großräumigen Hallen der Ulmer Spezialisten zusammen.

Nach anstrengenden Runden durch die Ausstellung bot das traditionelle Festzelt von Kaufmann Entspannung



SBZ 10/2005 21